



Message from the Clerk: Attack against Israel

Dear Colleagues,

On Saturday morning, Canadians across the country were horrified to learn of the gruesome terrorist attacks launched by Hamas against Israel, and shocked by the terrible loss of life that occurred. I join those around the world in unequivocally condemning these inhumane acts and in supporting Jewish people. I offer my sincere condolences for all of the innocent lives lost.

In addition to the senseless loss of life, there have been disturbing celebrations of violence and acts of antisemitism across the world, including in Canada. Arab and Muslim communities are also fearing increased hate and discrimination due to a rise in Islamophobia. We cannot stay silent. Together we must stand united against all forms of discrimination.

We will continue to be vigilant in our commitment to ensuring that all public servants feel safe in their work environments. We believe in empathy and creating an atmosphere of understanding and mutual respect. We condemn any behaviour or expression of hate in the workplace regarding the individual identities of others.

These events are deeply painful and personal. The safety and wellbeing of public servants is a priority. If you need support, the [Employee Assistance Program](#) is available to all employees 24/7. You may request a culturally specific counsellor.

You can find information about Canada's response to the crisis in Israel, the West Bank and the Gaza Strip on [Global Affairs Canada's dedicated webpage](#), which includes emergency contact information for Canadians in the regions affected.

Now is the time to show our support and solidarity for family members, friends, and colleagues across the Public Service who have been impacted by this tragedy.

John Hannaford (he/him)
Clerk of the Privy Council and Secretary to the Cabinet

Managers should make sure that staff who do not have access to email receive this information.

Version française ([the English version precedes](#))



Message du greffier sur l'attaque contre l'Israël

Bonjour,

Samedi matin, les Canadiens de tout le pays ont été horrifiés d'apprendre les terribles attaques terroristes lancées par Hamas contre Israël, et bouleversés par les terribles pertes de vie qui en ont résulté. Je me joins à tous ceux qui, dans le monde entier, condamnent sans équivoque ces actes inhumains et soutiennent le peuple juif. Je voudrais présenter mes sincères condoléances pour les vies innocentes si cruellement perdues.

Outre la perte insensée de vies humaines, nous avons assisté à des actes inquiétants de violence et d'antisémitisme dans le monde entier, y compris au Canada. Les communautés arabes et musulmanes craignent également une augmentation de la haine et de la discrimination en raison d'une montée de l'islamophobie. Nous devons dénoncer ces agissements. Ensemble, nous devons nous unir contre toutes les formes de discrimination.

Nous resterons vigilants dans notre engagement à faire en sorte que tous les fonctionnaires se sentent en sécurité et respectés dans leur environnement de travail. Nous croyons fermement à l'empathie et à la création d'une atmosphère de compréhension et de respect mutuel. Nous condamnons tout comportement ou toute expression de haine sur le lieu de travail à l'égard de l'identité d'autrui.

Ces événements sont profondément douloureux et personnels. La sécurité et le bien-être des fonctionnaires demeurent une priorité. Si vous avez besoin d'aide, le [Programme d'aide aux employés](#) est à la disposition de tous les employés 24 heures sur 24, 7 jours sur 7. Vous pouvez demander un conseiller adapté à votre culture.

Vous trouverez également des renseignements sur la réponse du Canada à la crise en Israël, Cisjordanie et bande de Gaza sur [la page Web dédiée d'Affaires mondiales](#)

[Canada](#), qui comprend les coordonnées des personnes à contacter en cas d'urgence pour les Canadiens dans les régions touchées.

Le moment est venu de manifester notre soutien et notre solidarité envers les membres des familles, les amis et les collègues de la fonction publique qui ont été touchés par cette tragédie.

John Hannaford (il/lui)
Greffier du Conseil privé et secrétaire du Cabinet

Les gestionnaires doivent s'assurer que les employés qui n'ont pas accès au courriel reçoivent cette information